
Ata nº 19/2022 

Aos treze dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência do vereador Sandro Drum, 

os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria Cavalheiro Revelante, 

Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, José Jair 

Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e Priscila Tramontini 

Spacil. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura de um texto bíblico 

que em pé foi ouvido.  Posteriormente, o secretário fez a leitura da Ata nº 18/2022 

que foi posta em discussão, votação e aprovada por oito votos. O Presidente 

dispensou a leitura do Projeto de Lei do Executivo n° 2741/2022 bem como de sua 

Mensagem Retificativa, pois ambos já haviam sido apresentados na última Sessão, 

sendo assim, foram colocadas em discussão e votação as Emendas Aditivas 

Modificativas e Emendas Supressivas ao Projeto de Lei do Executivo n° 

2741/2022, as quais foram aprovadas por unanimidade. Posteriormente o 

Presidente colocou em discussão e votação o Projeto de Lei n° 2741 com suas 

respectivas Mensagem Retificativa, Emendas Aditivas Modificativas e Emendas 

Supressivas, sendo aprovado por unanimidade. De acordo com o Regimento 

Interno o presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura dos Pareceres do 

Tribunal de Contas do Estado e da Comissão de Orçamento e Finanças relativos 

ao Processo  de Contas de Governo  dos Administradores do Executivo Municipal 

de Salto do Jacuí referentes ao exercício de 2018. O presidente solicitou ao 

secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei do Legislativo n° 11, de 01 de 

junho de 2022 – Institui no município de Salto do Jacuí o dossiê de registros e 

divulgação dos índices de violência contra a mulher, foi posto em discussão, 

votação e aprovado por unanimidade. O presidente solicitou ao secretário que 

fizesse a leitura do Projeto de Lei do Legislativo n° 12, de 30 de maio de 2022 - 

dispõe sobre a reserva de vaga para a pessoa negra, parda e indígena em Concurso 



Público no âmbito da Administração Pública do Município de Salto do Jacuí, foi 

posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. O presidente solicitou 

ao secretário que fizesse a leitura da Proposta de Moção de Apoio n° 001/2022, 

em nome de todos os vereadores, à instalação de Curso Técnico em enfermagem 

junto ao Instituto de Educação Miguel Calmon de Salto do Jacuí, a qual foi posta 

em discussão, votação e aprovada por unanimidade. A vereadora Jane Martins 

retirou seu pedido de informações pois já havia sido atendida pessoalmente na 

Prefeitura. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura do Pedido de 

Providências dos Vereadores da bancada do MDB, Orquelita Salgado da Costa e 

Gildo de Oliveira Brandão – Pede que Poder Executivo Municipal providencie 

uma monitora para ficar responsável pela abertura dos portões nas escolas do 

Município. O pedido foi posto em discussão, os vereadores defenderam seu 

pedido, foi posto em votação e aprovado por unanimidade. O secretario fez a 

leitura do Pedido de Providências n° 16/2022 do Vereador Gildo de Oliveira 

Brandão, MDB - Pede que Poder Executivo Municipal providencie a pintura na 

faixa de pedestres em frente à Escola Municipal Siegfried Heuser, o pedido foi 

posto em discussão, o vereador defendeu seu pedido, foi posto em votação e 

aprovado por unanimidade. Estão baixados nas Comissões: Projeto de Lei do 

Executivo nº 2769, de 04 de maio de 2022 - estabelece a política, cria o conselho   

e o fundo municipal do idoso e dá outras providências e Projeto de Lei do 

Executivo nº 2776, de 10 de junho de 2022 – altera o art. 29, da lei municipal nº 

267, de 24 de setembro de 2021, e dá outras providências. Na tribuna parlamentar 

o vereador Sérgio Carvalho falou sobre a iluminação pública de led, que não será 

feito o trabalho pela COMAJA, como seria, devido ao alto custo para o município. 

Segundo o vereador, o projeto para dar início aos trabalhos está por vir, e assim 

que chegar ao Legislativo será aprovado, para que a população tenha uma 

iluminação de qualidade, sendo que agora a Secretaria de Obras conta com um 



caminhão de alta qualidade e segurança para que o serviço seja realizado. Para 

finalizar, o vereador falou sobre uma patrola que está prevista para chegar na 

próxima semana, e assim, então, o serviço ser melhorado nas estradas da cidade e 

interior. Nada mais havendo a se tratar, às dezenove horas e cinquenta e cinco 

minutos, o presidente encerrou os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada 

por quem de direito: 


